



本年は雲龍風虎の気概持ち！

一般社団法人岩手県測量設計業協会 常任顧問
岩手県議会議員 軽石 義則

新年あけましておめでとうございます。

令和6年の年頭にあたり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

一般社団法人岩手県測量設計業協会の皆様には、新年を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

日頃より貴協会の皆様には、岩手県民が安全に安心して暮らすための社会資本整備並びに予期できない自然災害における早期な被害状況を把握し、その後の対応にご尽力いただいておりますことに敬意を表し感謝申し上げます。

また、私たち顧問団に対しまして、心温まるご支援を賜り衷心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染症が感染法上5類に分類されましたが、引き続き感染防止対策をしながらインフルエンザの予防にも注意をしていかなければなりません。

さらに、コロナ禍を乗り越えて経済活動を活性化しようとする時期に、原油高や物価高騰等により中小事業者への影響は厳しい環境にあります。

貴協会の献身的なご協力による東日本大震災津波からの復興事業は、目に見える事業はほぼ完了に近づいておりますから、目に見えない被災者支援のみならず沿岸全体の経済支援等に継続した取り組みをしていかなければなりません。

地球温暖化による自然災害等はいつ・どこで発生するか予測できない現状において、県民生活の安全確保をするためには迅速な災害復旧対応がより重要となっております。

貴協会会員各社の皆様が、昼夜を問わず果たしている役割が十分に発揮できるような制度見直しも含めた対応をしていかなければなりません。

このような状況を踏まえて、貴協会から岩手県知事に対する要望事項である公共事業等の予算確保ならびに県内建設関連企業などへの地域バランスを考慮した積極的な発注拡大などについて、千葉伝常任顧問とともに顧問団として現場の声を実現するために、貴協会との連携を強化し取り組む所存であります。

結びに貴協会の益々のご発展ならびに会員各社が安全第一のご隆盛、皆様にとりまして迎えた本年がご健勝でご多幸であることを御祈念いたしまして新年のご挨拶といたします。

本年も変わらぬご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。